
吉井地域審議会における『その他』の質疑一覧 

吉 井 支 所  地 域 振 興 課 

資料３ 



□その他の質疑                           

事業名 内容 回答

吉井インターチェン

ジアクセス道路につ

いて（質問）

市の南玄関としての機能を高める吉井インター

チェンジへアクセスする矢田・岩崎線の整備を県と

の連携で推進すると聞いているが、進捗状況を伺い

たい。 

空き家対策について

（質問）

最近、空き家が問題になっているが、吉井地域の

現状と対策はどのようになっているか伺いたい。 

吉井地域の水道料金

について（要望）

 吉井地域が合併して６年が経ち、これまでに様々

な制度が統一されてきたが、水道料金体系は未だ合

併以前のままなので、高崎市としての一体感を持つ

ためにも早めに統一して欲しい。

朝夕の交通渋滞の解

消について（要望）

多胡橋（岩崎）信号が富岡方面及び吉井方面から

の自動車で毎日渋滞している（約 2ｋｍ）。高齢者

の横断が危険ですので解消して欲しい。



吉井地域を活性化す

る事業について（要

望）

吉井地域は他の地域と比較して新規イベント（榛

名山ヒルクライムや榛名梅マラソン等）の開催が少

ない。市が積極的に「吉井地域を活性化する事業」

に取り組み（吉井地域の市民にアンケート等してア

イデアを募る）予算を計上して実行して欲しい。


